

Décès de Sergio Chaple



Par Collette Fayole pour France Cuba

Nous avons eu l'immense peine d'apprendre le décès de notre ami cubain Sergio Chaple dont des nouvelles avaient été publiées dans le Cuba si et qui nous avait aussi régalié de ses conférences sur Alejo Carpentier dans divers comités du sud et du sud ouest ,en 2004. Sergio s'était formé avec la révolution à l'université de La Havane ,puis à L'Université Caroline de Prague ,auteur de nombreuses nouvelles, il a travaillé comme chercheur à L'Institut de Littérature de L'Académie de Cuba et au Ministère de la Culture. Un hommage venait de lui être rendu pour l'ensemble de son œuvre et ses nombreuses études sur Alejo Carpentier, à l'occasion de ses 80 ans, à l'UNEAC et dans le journal Granma. Nous nous souviendrons de lui comme d'un homme au grand cœur aussi modeste que brillant.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/exclusivas/192817-deces-de-sergio-chaple>



Radio Habana Cuba